

# Se celebró la XII reunión de Ministros de Relaciones Exteriores de MIKTA

Comunicado No. 145.- Durante la reunión, discutieron estrategias para avanzar en el desarrollo de este espacio de diálogo y concertación entre potencias medias, único en su tipo, y sobre cómo aumentar la visibilidad de MIKTA e impulsar el diálogo con grupos regionales e interregionales.



Reunión de Ministros de Relaciones Exteriores de MIKTA

**Autor**

Secretaría de Relaciones Exteriores

**Fecha de publicación**

21 de mayo de 2018

**Categoría**

Comunicado

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

En el marco de la Reunión de Ministros de Relaciones Exteriores del G20, que se lleva a cabo en Buenos Aires, Argentina, el Secretario Luis Videgaray Caso participó en la XII Reunión de Cancilleres de MIKTA, junto con sus homólogos de Australia, Julie Bishop, y de Indonesia, Retno Marsudi, así como con el Segundo Viceministro de Asuntos Exteriores de Corea, Hyun Cho, y con el Subsecretario Adjunto del Ministerio de Asuntos Exteriores de Turquía, Murat Yavuz Ates.

Durante la reunión, discutieron estrategias para avanzar en el desarrollo de este espacio de diálogo y concertación entre potencias medias, único en su tipo, y sobre cómo aumentar la visibilidad de MIKTA e impulsar el diálogo con grupos regionales e interregionales. Asimismo, intercambiaron puntos de vista sobre los principales temas de la agenda internacional.

MIKTA se estableció en 2013 como un espacio flexible de diálogo y colaboración entre socios no tradicionales para fortalecer los vínculos bilaterales y la cooperación entre sus miembros, así como contribuir a la gobernanza global con soluciones innovadoras y constructivas a los principales desafíos internacionales.

Este año, Indonesia coordina las actividades de MIKTA con el tema “fomentar la economía creativa y contribuir a la paz internacional”. Bajo el liderazgo de ese país, MIKTA continúa avanzando en sus siete áreas prioritarias de colaboración: 1) combate al terrorismo y seguridad internacional, 2) equidad de género, 3) comercio internacional y cooperación económica, 4) energía, 5) desarrollo sostenible, 6) mantenimiento de la paz y 7) democracia y buen gobierno.

Las actividades que ha realizado MIKTA en 2018 incluyen una reunión de Altos Funcionarios, una consulta de planeación de política exterior y un seminario sobre el papel de la mujer en las operaciones para el mantenimiento de la paz, así como eventos de difusión en terceros países y acciones de colaboración en organismos internacionales.

Asimismo, los Cancilleres de MIKTA han emitido tres declaraciones conjuntas este año sobre los acontecimientos en la Península coreana en el marco de los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Invierno de PyeongChang 2018, sobre la celebración de la Cumbre entre los líderes de Corea del Norte y Corea del Sur en Panmunjon, el 27 de abril, y sobre los ataques terroristas en Surabaya, Indonesia.

[Compartir](#)